
«Главное – качество образования», – Николай
ЗАЙЧЕНКО

Сегодня в Донбасской национальной академии строительства и архитектуры прошло
плановое заседание Учёного совета.

Если коротко, то в первую очередь речь шла о том, как академия подготовлена к
новому  учебному  году,  в  котором  будет  сочетаться  очный  и  удалённый  формат
обучения.

Об  организации  и  плане  работы  Учёного  совета  на  2024/2025  год  докладывал
Председатель  Учёного  совета,  ректор  ФГБОУ  ВО  «ДОННАСА»  Николай  Михайлович
Зайченко, а первый проректор вуза Виктория Геннадиевна Севка рассказала об
особенностях организации и осуществления учебного процесса в 2024/2025 учебном
году.  

Также путём тайного голосования была проведена процедура избрания по конкурсу на
замещение вакантных должностей научно-педагогических работников.
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